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También lo podés conseguir en...

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, festejó el contundente triunfo obtenido en las
PASO y llamó a la militancia a seguir construyendo la victoria para las elecciones generales
de octubre, y tras agradecerles, les dijo a los vecinos y vecinas: "La confianza depositada y el
acompañamiento será devuelto con más trabajo y mejor gestión".
  "Hemos confirmado lo que somos capaces de hacer, en este deseo de lograr ser reelectos y
poder continuar con este proyecto de trabajo para nuestra comunidad, pero tenemos que
demostrarlo definitivamente en octubre. Disfrutemos este día, sabiendo que esta victoria es
parcial y merece cautela, templanza y que sigamos haciendo nuestro aporte de trabajo diario
para el proyecto provincial y nacional, para que Unión por la Patria gobierne la Argentina",
sostuvo Mayra.
  "Sigamos demostrando que realmente queremos y dejamos todo de nosotros porque hay un
proyecto de comunidad que no se puede perder. En estos momentos donde muchos argentinos
han elegido la posibilidad de volver a una Argentina oscura, de la violencia, del odio, donde
se puedan realmente perder las libertades individuales, nosotros, como militantes del amor,
tenemos que hacer más fuerte cada vez nuestra idea y tenemos que salir a perforar conciencias,
en el buen sentido, a generar reflexión y a conquistar corazones, porque como dijo Cristina, no
habrá mejores batallas que las que se dan y se ganan con el corazón. A construir la victoria
para octubre, sigamos siempre para adelante".
  En una jornada larga, con gran despliegue de la militancia, Mayra les agradeció a todos y
todas por su compromiso: "Gracias, gracias, gracias. Fuimos casi 5 mil personas las que hoy estuvimos siendo fiscales de mesa, responsables de escuelas, llevando las viandas,
fijándose cada detalle del momento de la elección. El compromiso que uno tiene con un proyecto político realmente es lo más grande, porque estamos dejando de pensar en nosotros
mismos y comenzamos a pensar en los otros y las otras, y eso es lo que necesitamos, sabernos parte de un colectivo, de un proyecto, que es un proyecto político basado en el amor,
en la solidaridad y en la construcción de un país más justo para todos y todas".

  La zona perifèrica del distrito quilmeño, en su mayoría, volviò a ser la columna vertebral del oficialismo para ganar las
elecciones PASO, con el agregado que a diferencia de dos años atrás, Mayra Mendoza captó mejores porcentajes en
zonas cénticas o donde no había logrado anteriormente una buena elección, ganando en este 2023 en La Ribera, Don
Bosco, Bernal Oeste, la IAPI,  La Paz, Solano, La Florida, Quilmes Oeste (Cno.G.Belgrano), Ezpeleta Oeste (Av. Calchaqui),
Ezpeleta Oeste (Av, La Plata).
A su vez, Juntos ganó en Bernal Este, Bernal Centro, Quilems Centro, Quilmes Este, Quilmes Oeste (Av. LaPlata), Quilmes
Oeste (Av. Calchaqeui), y Ezpeleta Este.
A su vez, Miguel Lezcano, el candidato de Milei, con un nivel de votación parejo que ronda el 17%, obtuvo su peor
performance en Quilmes Centro con el 13.4% de los votos, y la mejor en Ezpeleta Oeste con el 22.4%.



  Martiniano Molina, el ahora oficialmente candidato a intendente de Quilmes por Juntos por el Cambio, logró
imponerse en la interna partidaria a Walter Queijeiro, el precandidato del sector de Patricia Bullrich.
  Con un amplia mayoría de los votos a su favor, Martiniano se convirtió en el ganador de la interna, y se enfrentará
en octubre con la representante de Unión por la Patria. La jornada electoral transitó sin alteraciones en todo el
distrito, salvo por el reclamo de algunos votantes sobre la falta de boletas en algunas mesas.
  En declaraciones a la prensa, candidatos a concejales y referentes políticos, Martiniano afirmó: “Mañana comienza
la campaña nuevamente. Estoy inmensamente agradecido a los quilmeños que siguen confiando en los valores
republicanos que defendemos desde Juntos por el Cambio. El compromiso de seguir trabajando con y para los
vecinos sigue intacto".
  Por su parte el dirigente de la Unión Cívica Radical, Fernando Pérez, expresó: "Hoy estamos ante una nueva
configuración política en el país. Los argentinos expresamos en las urnas la necesidad de cambiar el rumbo
definitivamente. Con Martiniano estamos siendo protagonistas de una transformación histórica. Desde mañana
vamos a seguir caminando los barrios y conversando con los vecinos para continuar con el trabajo que hoy quedó
ratificado en cada urna a lo largo y ancho del distrito de Quilmes", concluyó.
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  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza fue la
candidata más votada en Quilmes, incluso superando
por varios puntos a la suma de los dos candidatos de
Juntos.
  "A 40 años de la democracia, el hecho de elegir, es
una cuestión básica y fundamental como ciudadanos,
que ojalá todos podamos analizar, reflexionar, y que
se vaya a votar, a ejercer este derecho con memoria y
con amor", señaló Mayra tras emitir su voto.
  Martiniano Molina ganó la interna de Juntos por el
Cambio, en la que enfrentaba a Walter Queijeiro.
  Ante la militancia y en el búnker de campaña, Molina
denunció públicamente "aprietes" en campaña y tras
resaltar que es el opositor más votado, convocó a la
comunidad a militar su candidatura en octubre, luego
de resaltar la tarea que realizó cuando estuvo al frente
de la jefatura comunal.
  Y la sorpresa fue la del ex defensor del Pueblo de
Quilmes, Miguel Lezcano, quien supera el 17% de
votos.
  En diálogo con este medio, Lezcano afirmó: "Estamos
exultantes y felices. Los datos que tenemos son muy
alentadores. Somos la única opción capaz de vencer
al oficialismo en Octubre. Convocamos a la gente que
no comulga con el Kirchnerismo que acompañe
nuestro proyecto. Somos la única opción válida para
terminar con el desastre que nos han dejado. Un
Quilmes distinto es imposible con los mismos de
siempre".
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Mirando las PASO desde Quilmes, Mayra logró
que los vecinos y vecinas valoren su gestión,
incluso más allá de cuestiones ideológicas y de
alineamientos políticos. Reunió un voto muy
heterogéneo. Mejoró en lugares y sectores que
venían siendo esquivos.  Se trata evidentemente
de una gran elección y más por el contexto general
y porque era del orden ejecutivo.
Ahora la tarea es no sólo consolidar sino seguir
sumando para aumentar el caudal de votos a
favor. Entre los ausentes, entre quienes perdieron
internas o no pasaron las PASO, hay márgenes
para seguir creciendo, para convocar más. Hasta
las generales no tengo dudas que Mayra va a
caminar incluso más que hasta acá.
En términos nacionales, quedo una división de
tres tercios casi empatados, con la innegable no-
vedad de Milei.
Nos toca como Unión por la Patria canalizar y ser
vehículo de expresión para la dinámica de sec-
tores como la juventud, las mujeres, el feminismo,
de la cultura, religiosos, comerciantes, empresa-
rios pyme a los que las propuestas de las otras
dos opciones les pegaran de lleno mal.
Milei lo dice, viene con una motosierra a profundi-
zar la desigualdad. Tenemos que ser capaces de
construir una respuesta amplia. No en una cam-
paña de miedo, pero sí en la defensa de la demo-
cracia y de los derechos conquistados y del
estado como garante de los mismos. El dinamismo
en esta etapa lo va a dar el movimiento popular,
actores con rol social, no tanto las estructuras
partidarias.
Desde el intento de asesinato de Cristina hay
pendiente una reacción de la sociedad civil no
ya únicamente en términos electorales, sino co-
mo reacción social ante lo que se presenta como
una ofensiva, una avanzada antisolidaria, basada
en el odio y recortar presupuestos, en reducir lo
público a la nada. Sin salud, sin educación. Sin
pisos básicos de nuestra sociedad.



  El Municipio de Quilmes informó oficialmente que avanzan a buen ritmo las obras del
nuevo Parque de La Ribera, ubicado en la calle Marinero López y la costa del Río de la
Plata, en el marco de una imponente construcción que tendrá como resultado final la
puesta en valor de un espacio histórico de paseo y recreación para los vecinos y vecinas
de la ciudad.
  En este contexto, el nuevo Parque de La Ribera se está construyendo en un predio de 6
hectáreas proyectadas con espacios destinados al esparcimiento, deportes, juegos y
contemplación. El mismo contará con un skatepark, un anfiteatro natural, diferentes
áreas de picnic, un patio con juegos infantiles para niños y niñas y otro pensado para
adultos mayores con mesas de juegos. A su vez, dispondrá de un patio para realizar
ejercicios aeróbicos, una bicisenda de 2.000 metros que recorrerá todo el parque y un
sendero de 2.500 metros de extensión para que los vecinos y vecinas puedan caminar y
disfrutar del espacio. El proyecto de la obra también contempla la construcción de baños,
un sector de gastronomía y otros servicios.
  Ya se ejecutaron casi la totalidad de los senderos de hormigón peinado y la bicisenda
está terminada sobre la cara del Club Náutico, mientras que las fundaciones de barandas
metálicas perimetrales tienen un avance físico de aproximadamente el 50%. También se
completó la totalidad del solado intertrabado tanto en el patio de la tercera edad como en
el de ping-pong, y gran parte de los senderos internos de misma materialidad. Los 3
patios para las infancias, patio del ceibo abierto y patio aeróbico están listos, esperando
la ejecución del solado antigolpes y la instalación de mobiliario, juegos, equipamiento y
luminarias.
  Además, se ejecutaron, las losas circulares correspondientes a áreas de picnic y de
descanso en toda la extensión del parque y se completaron las gradas y el playón circular
de hormigón armado correspondientes al anfiteatro. Actualmente se está trabajando
sobre el hormigonado de la segunda parte de la plaza de acceso y el skatepark, en el
montaje de estructura metálica de glorieta en el extremo del parque llegando al remate de
la escollera y en el montaje de barandas sobre la cara que da a la pérgola histórica en el
encuentro entre Otamendi y avenida Cervantes.
  La obra se enmarca dentro del programa "Parques Argentinos" que pertenece a la
secretaría de Obras Públicas del Ministerio de Obras Públicas de la Nación y que es
ejecutada por la secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública de la Municipalidad de
Quilmes. Este programa busca dar respuesta al déficit de áreas verdes por habitante a
nivel local y regional desde una perspectiva sustentable y de inclusión social dotando
de infraestructura de calidad a núcleos urbanos.

  Más de 350 trabajadores municipales del SUMA marcharon junto al Secretario General Daniel Aversa desde la sede del gremio
hacia el Parque La Estación para manifestar su apoyo a la reelección del Intendente Municipal de Avellaneda, Jorge Ferraresi.
   El Secretario General del SUMA Daniel Aversa manifestó que "Ferraresi fue desde siempre un trabajador municipal que desde el
corralón de Obras Publicas llego a ser Intendente y le dio dignidad a los trabajadores, con un salario digno, viviendas para los
municipales y ha posibilitado que Avellaneda sea el único pueblo de la patria donde los municipales tienen salario mínimo, vital y móvil".
  Aversa reconoció la gestión de Ferraresi para los vecinos y para los trabajadores y aseguro que "vamos a seguir acompañando
a este intendente por 4 años más". "Tenemos que salir- dijo Aversa- a convencer a nuestros vecinos, familiares y compañeros para
votar a Axel Kicillof en la Provincia y a Jorge Ferraresi en Avellaneda.
  También expreso la necesidad de que pasadas las elecciones se trabaje junto al municipio para tener una carrera municipal que
sirva de ejemplo para el resto del país
  Por su parte el Secretario General de la CTA y diputado nacional Hugo Yasky fue muy claro al señalar el momento que se está
viviendo y la necesidad de que Sergio Massa sea el candidato más votado en las paso.
  "Están intentando desmadrar la economía- dijo Yasky- hay un ataque especulativo, en las cuevas con los dólares para generar
más inflación, más problemas en la economía. Y si no salimos fuertes de las paso, me temo que van a intentar que ni siquiera
podamos llegar a la elección de octubre".



  Los trabajadores afiliados en ATE eligieron a las nuevas autoridades del gremio a nivel nacional, provincial y en las seccionales.
Además del centro de jubilados y pensionados.
  En la provincia de Buenos Aires la ListaVverde Anusate que llevaba como secretario general a Claudio Arévalo y como secretaria
general adjunta a Eliana Aguirre obtuvo el 81,2% de los votos frente al 13% de la verde y blanca y el 3% de la multicolor.
  A nivel territorial, la Lista Verde y sus adherentes se impusieron en 57 de las 61 seccionales bonaerenses, en 2 la verde y blanca
y en otras 2 la multicolor. Mientras que a nivel nacional la fórmula de la Verde Anusate, Rodolfo Aguiar y Mercedes Cabezas,
obtuvo el triunfo en el CDN.
  Claudio Arévalo, secretario general electo por ATE bonaerense, indicó: "Este es un triunfo de la democracia y de la militancia.
Como siempre decimos gane quien gane mañana tenemos que estar todos juntos, porque somos estatales y el enemigo no está
entre nosotros".
  En la seccional Quilmes, Clarisa Pérez fue la gran ganadora.

  La Policía Bonaerense detuvo el pasado do-
mingo a siete prófugos acusados de abuso
sexual que fueron a votar a distintas escuelas
de la provincia de Buenos Aires.
  Se tratan de seis hombres y una mujer que
participaron de las elecciones primarias, abiertas,
simultáneas y obligatorias (PASO) en las lo-
calidades de La Plata, Ensenada y Tornquist.
  El primero de los casos se dio a conocer en la
mañana del domingo cuando hombre de 56 años,
que estaba prófugo desde 2019, fue aprehendido
cuando salió del cuarto oscuro en el Jardín de
Infantes 961, La Plata.
  Se supo que está acusado por el delito de
"abuso sexual calificado por ser gravemente
ultrajante y con acceso carnal, agravado por el
vínculo por su condición de guardador y con
aprovechamiento de la convivencia preexisten-
te en concurso real con corrupción de meno-
res".
  Más tarde, en la Escuela Primaria Almafuerte,
se llevó a cabo la detención de un hombre de 66
años años identificado como Jorge Figueroa que
está imputado por "abuso sexual doblemente
agravado por el vínculo".
  En la Escuela Primaria N° 6 se aprehendió a
Ángel Lima , un hombre de 44 años acusado de
"abuso sexual con acceso carnal agravado por
el vínculo y con aprovechamiento de la situación
de convivencia preexistente".
  Sergio Ávila de 40 años y Soledad Miranda de
37 que estaban prófugos acusados de los deli-
tos de "abuso sexual reiterado con acceso car-
nal, triplemente calificado por ser cometido por
ascendentes, por la situación de convivencia
preexistente y por tratarse de autor del encar-
gado de la guarda, en concurso real corrupción
de menores doblemente calificado".
  En la Escuela Primaria N° 9 de Ensenada se
aprehendió a Ernesto Martínez de 30 años por
el que recaía una imputación por "abuso sexual
simple doblemente calificado por el vínculo y el
aprovechamiento de una situación de conviven-
cia preexistente por menor de edad".
  La última detención se realizó en una escuela
de la localidad de Tornquist a un hombre de 34
años acusado de abuso sexual, una causa que
estaba resguardada en la Justicia porteña.
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Axel Kicillof es el más votado en la Provincia, con el 36,41%;
Carolina Píparo fue la gran sorpresa al lograr casi el 24% de
los votos; asimismo, Néctor Grindetti quedó arriba de Diego
Santilli por menos de 20 mil votos, todo Juntos obtuvo
32,92% de los sufragios.

Lo insólito quedó expuesto en los centros de votación de Berazategui. Una lista que buscaba competir en el distrito sacó
cero votos. Ni los propios candidatos se votaron. La Justicia debería investigar el hecho y sancionar a sus integrantes por
el gasto originado.
Según relevó el sistema de cómputos, ESPERANZA DEL PUEBLO sacó 0,00% en Berazategui.
Algo similar sucedió con la misma formación, pero esta vez en Avellaneda donde ESPERANZA DEL PUEBLO 0,01%, tan
solo 9 votos.
Pero no es el único caso que debería cuestionarse la Justicia Electoral. Hay numerosos partidos que no fue votado ni por
los candidatos que en ella integran, como ejemplo podemos señalar al FRENTE FEDERAL DE ACCION SOLIDARIA DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES que en Avellaneda sacó el 0,01%. Equivalente a 5 votos.
En todos los casos, la nómina es conformada por Intendente, 12 candidatos a concejales titulares, 8 concejales suplente,
cinco consejeros escolares y sus cinco suplentes.
Algo habrá que replantearse.

Este miércoles en el Juzgado Civil N° 93 de CABA se realizó
la última audiencia en el juicio iniciado por el ex intendente
de Quilmes, Sergio Villordo; contra la diputada Mónica
Frade en la que está imputada por 'Daño'.
La causa se inició a raíz de declaraciones que Frade efec-
tuara en el canal de noticia TN en el año 2016 donde hizo
mención de la extinguida "causa freezer", obviando re-
sultados judiciales y como si no hubiese tenido el veredicto
producido en 2007 -"Inexistencia de Delito"- y la misma
siguiera en curso procesal; sin mencionar el resultado que
ella -como abogada querellante- no podía ignorar de
ninguna manera.
En la audiencia de este miércoles declararon como testigos
del demandado Villordo, los periodistas Gonzalo Seoane y
Claudio Gentiluomo y el abogado quilmeño, Marcelo
Iglesias.En favor de Frade lo hicieron los comunicadores
Pedro Navarro, Ana Santillana y Roberto Cárrigal; los
mismos que en su momento fogonearon la causa judicial
que terminó siendo desestimada por la carencia de pruebas
y por las negativas de los propios testigos aportados por
Frade, quienes llamativamente negaron en estrado judicial
conocer los hechos referidos por la denunciante.
Otros dos testigos, el historiador Jorge Márquez y el
director del diario Perspectiva Sur, Raúl Caballero; fueron
desestimados por los propios defensores de la acusada.
Sin memoria
Algo similar ocurrió este miércoles. Los testigos dijeron
"no recordar" los dichos de Frade en TN, aunque entre las
pruebas que supuestamente iba a aportar a diputada na-
cional, se encontraban las publicaciones que estos habían
hecho en los medios Nuevo Horizonte, Quilmes a Diario,
Radio Quilmes ́ (Navarro y Santillana) y en el Facebook de
Cárrigall.
Pero no sólo los testigos "olvidaron" en hecho por el cual
habían sido convocados, Frade también olvidó presentar
las 14 pruebas en los que basaría su defensa, por lo cual
fue intimada por el juzgado a que en 24 horas las presente.
Otro hecho que llamó la atención es como tanto los abo-
gados de Frade como los testigos intentaron en todo mo-
mento echarle la culpa de lo ocurrido a Gladys Pérez, como
si Frade hubiese sido ajena a aquel falso armado donde la
actual diputada fue la "voz cantante" ante todos los medios
de comunicación que buscaron hacerse eco en el tema. En
una marcada contradicción, Carrigall dijo haber sido quien
llevó adelante la investigación periodística, pero ante la
justicia; cargó la responsabilidad también en Gladys Pérez.
Por estas horas los escribanos de Villordo aguardan para
certificar las declaraciones de los testigos Navarro, Carrigall
y Santillana a fin de evaluar si puede iniciar acciones civiles
contra los mismos y citar como testigo a la propia Pérez.

El lunes, el precandidato bullrichista a intendente, Walter
Queijeiro, escribió en sus redes sociales: "Quiero agradecer
profundamente a todos los vecinos que confiaron en mí y
en la propuesta de un cambio en Quilmes. Siempre supe
que era difícil, pero soy 100% quilmeño y no podía no
intentarlo. Esta vez será Martiniano Molina quien
represente a Juntos como candidato a Intendente.

Felicitaciones @YoSoyMartiniano a vos y al equipo.
Acompañaremos desde el lugar que sea necesario para
poner orden en nuestro distrito. Y, por supuesto, mis
felicitaciones a @patobullrich, nuestra futura presidente y
a @Nestorgrindetti, nuestro futuro gobernador. Vamos
juntos por el país que queremos". El propio Molina reco-
noció el domingo a la noche el llamado del periodista
deportivo.

Facundo Diz, intendente de Navarro y ex jugador de Quil-
mes, entre otras varias instituciones, le ganó ampliamente
la interna peronista al ministro Santiago Maggiotti (había
colocado al empresario Gastón Tieri como candidato) por
un amplio margen. Diz en octubre competirá con el radical
Mateo Natalini.
Cabe recordar que Diz quedó al mando del municipio ante
la salida Maggiotti de la secretaría de Hábitat y luego al
Ministerio.
Así, el ex delantero ganó una durísima interna ante la familia
Maggiotti, quienes fueron intendentes su padre 'Pichin',
su madre Marta, y el propio Santiago desde 2011, captando
un voto peronista e independiente.
Otro quilmeño, Gonzalo Seoane, es el jefe de prensa de Diz
y secretario de la Comuna desde 2021.
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  En el marco de un importante desplie-
gue de participación ciudadana, Flo-
rencia Casamiquela se aseguró la vic-
toria en la interna de Juntos por el
Cambio en el distrito de Florencio
Varela. La candidata, respaldada por
una sólida plataforma y apoyo comuni-
tario, votó en la Escuela 31 de Ingeniero
Allan donde expresó su entusiasmo por
el proceso democrático en marcha.
  La contienda electoral se caracterizó por
su intensidad y la activa participación
de los votantes. Casamiquela logró
conquistar más de 21,000 votos, lo que,
junto al otro precandidato, Mario
Hiroshi Kanashiro, llevó a la fórmula a
totalizar casi el 21% de los votos del
distrito.
  La candidata ganadora expresó: "Estoy muy emocionada y agradecida por el apoyo recibido" y agregó:
"Hemos dado un paso crucial hacia adelante en este proceso. Nuestro compromiso con el cambio y con
el progreso en Florencio Varela es inquebrantable. Agradezco a todos los que creyeron en nuestra visión
y votaron por el futuro que soñamos juntos".
  La victoria de Casamiquela, no sólo se siente en el ámbito local, sino también en la dinámica política
regional. Su campaña enfocada en temas como la educación, el empleo y la seguridad resonó fuertemente
entre los votantes, lo que sugiere un cambio en la corriente política en el distrito. Ahora la candidata
opositora se prepara para enfrentar los desafíos que vienen por delante, consolidando su posición como
una figura prometedora dentro de Juntos por el Cambio y, potencialmente, como una líder influyente en la
transformación del panorama político de Florencio Varela.

  Con el 97,72 % de las mesas ya es-
crutadas y una participación del
66,42% del padrón, Diego Kravetz es
el candidato más votado de las PASO. Y
el camporista Julián Alvarez ganó la
interna de Unión por la Patria.

1. Diego Kravetz - JxC - 62.557 votos
2. Jorge García Zajac - LLA - 45.298
votos
3. Julián Álvarez - UP - 42.403 votos
4. Agustín Balladares - UP - 24.067
votos
5. Nicolás Russo - UP - 21.092 votos
6. Ignacio Moroni - JxC - 20576 votos

En el único distrito de la región que
tiene Juntos por el Cambio, la seguridad
fue un eje central de campaña. Allí,
además, el peronismo busca arrebatarle
a Néstor Grindetti el municipio que pudo
retener incluso en 2019.



  El Juez en lo Contencioso Administrativo de Quilmes, Hugo Jorge Guarnieri, informó la
resolución adoptada con fecha 13 de julio por medio de la cual rechaza la medida cautelar interpuesta
por el Foro Río de la Plata, una seria asociación civil de la zona, con el objetivo de detener las obras
del emprendimiento Pueblos del Plata, puntualmente las del barrio Elcano.
  En esta acción, presentado hace casi un  año, "solicitábamos la suspensión de las acciones de
desmonte, movimientos de suelo, desmalezamiento, construcciones, rellenos y de cualquier otra
acción que con similares características se pretenda impulsar en el futuro provocando la afectación
del ambiente (bosques nativos y humedales) y, en particular, de las especies (flora, fauna) existentes
en el área afectada por el barrio en cuestión", detallaron los ambientalistas.
  Siempre polémico y con raros fallos, una vez más el Juez Guarnieri desconoce las pruebas presentadas
y acompaña la acción depredadora de la Empresa avalada por el estado.
  Ante esto, desde el Foro han apelado el pronunciamiento "ya que ocasiona graves efectos
irreparables a las generaciones futuras y a la sociedad en general, en tanto no admite la tutela
preventiva de un área de bosques nativos y humedales, que será de imposible reparación ulterior".
  Añadieron que esta "resolución judicial no toma en consideración los principios precautorio y preventivo que reconoce el art 4 de la ley 25.675, ni tampoco le da el tratamiento que
debe procurarse en el análisis de las medidas cautelares en materia ambiental. Ello a pesar de que a partir del Acuerdo de Escazú se introduce una regulación expresa en medidas
cautelares y provisionales que incluyen las de prevenir, hacer cesar, mitigar e, incluso, la recomposición del daño causado dada la importancia que reviste la
preservación de un ambiente irremplazable".
  La presentación busca impedir el crecimiento de un mal que se puede evitar deteniendo la construcción del barrio pues el avance se traduce lisa y llanamente en
la destrucción de los bosques y humedales que hay en toda la zona, como así también la degradación del resto de los bienes naturales asociado.
  Finalizaron diciendo que "la resolución judicial cae en el absurdo de
plantear como prioritario el resguardo del emprendimiento inmobiliario
(un barrio cerrado náutico), tal como fue aprobado, en momentos que
el mundo manifiesta una marcada preocupación por el llamado
calentamiento global repitiendo que los bosques y humedales son
considerados los principales sumideros de carbono, cuya desaparición
está entre las principales causas de la crisis ambiental y llama a
protegerlos junto a los océanos por ser las principales armas en esta
lucha por conservar el planeta".



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36 años de
trayectoria en el mercado, seleccionará emprendedores que quieran
sumarse a su red de Agentes Oficiales.
  Tras un semestre de éxito, que significó la apertura de 6 nuevas agencias
en zonas estratégicas de nuestro país, la empresa, refuerza su plan de
negocio con el objetivo de lograr un mayor número de aperturas para la
segunda mitad del año. Mediante una propuesta centrada en el apoyo y el
asesoramiento hacia el nuevo empresario, Autocrédito refuerza su
compromiso de brindarle, a quienes apuesten por la marca, todas las
herramientas necesarias para conseguir resultados exitosos.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina.
Cuenta con una cartera de clientes que supera los 300 mil suscriptores y
sus más de 50 Agencias Oficiales distribuidas estratégicamente en todo el
país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará a sus nuevos Agentes Oficiales,
durante el primer semestre del año:
• Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación, para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del
fee de marketing y capacitación.
Estos excelentes beneficios se suman a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com

En el marco del proyecto "Explorando la Industria Nacional", organizado por la Facultad Regional Avellaneda
de la Universidad Tecnológica Nacional desde el Centro de Estudiantes de Ingeniería Tecnológica (CEIT),
integrantes de las distintas carreras de Ingeniería de la Facultad se encuentran visitando diferentes ámbitos
productivos nacionales.
  Un grupo de estudiantes de Ingeniería Química y de Ingeniería Eléctrica realizó una visita guiada a la Central
Nuclear Atucha en la localidad de Lima (partido de Zárate), donde recibió una presentación introductoria sobre
los inicios de la industria energética nuclear en el país y su importancia en el ámbito político, a cargo del
licenciado Isidro Baschar.
  Luego, recorrieron las centrales hasta llegar a las instalaciones de Atucha II, donde ingresaron a las salas de
control, divisaron las turbinas y los condensadores. A continuación, en el edificio de capacitación, observaron una
maqueta a escala de diferentes espacios de la Central Nuclear y finalizaron la jornada visitando el simulador de
alcance total; allí, personal del área explicó las tareas de los sectores y asistieron a la simulación de un accidente.
  Asimismo, estudiantes de la carrera de Ingeniería Mecánica recorrieron el Astillero Río Santiago en la localidad
de Ensenada (partido de La Plata); acompañados por representantes del Astillero, transitaron inicialmente el
área de preparación de chapas de acero naval, donde se encuentran distintas maquinarias como la plegadora
que ejerce 400 toneladas de fuerza y la grúa inductiva. Posteriormente, en el área de mecanizado y banco de
pruebas de motor, analizaron más de 100 máquinas para mecanizados, y continuaron en el espacio de reparación
y construcción naval donde observaron las grúas tipo cigüeñas de hasta 250 toneladas que se utilizan para unir
las distintas partes de los barcos.
  Para finalizar la visita, recibieron una charla informativa de parte del Presidente del Astillero Río Santiago, Ing.
Pedro Wasiejko, acerca de la historia del lugar y de su importancia para la industria naval argentina.
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  La institución académica Jala University (con sede en Beverly Hills,
California) y la Municipalidad de Berazategui firmaron un convenio
para brindar becas y capacitaciones en Ingeniería de Software Comer-
cial a estudiantes que se encuentren cursando el último año de se-
cundaria o que hayan finalizado recientemente. El acuerdo fue sellado
por el intendente Juan José Mussi y el country manager de Jala
University en Argentina, Ramiro Guede.
  Las becas serán otorgadas por la Fundación del Saber y estarán des-
tinadas a dos orientaciones de la carrera de Ingeniería de Software
Comercial: Diseño y Arquitectura, y Automatización y Pruebas. Los
80 estudiantes que salgan seleccionados contarán con un título uni-
versitario validado en Estados Unidos y con trabajo garantizado con
salario en dólares. Además, recibirán una computadora. Asimismo, el
convenio que se firmó incluye la voluntad de avanzar con otras ca-
pacitaciones, como cursos o diplomaturas con títulos de Estados
Unidos.
  "Les aconsejo a las y los jóvenes que aprovechen esta gran oportu-
nidad y le dediquen el tiempo necesario. Como Intendente de Beraza-
tegui, tenía la obligación de aceptar el convenio inmediatamente, por-
que significa llevarle lo mejor a nuestro pueblo", aseguró Mussi.
  En tanto, Guede afirmó: "Berazategui es el primer municipio de la Ar-
gentina donde estaremos trabajando mancomunadamente para acercar
esta propuesta. La grilla de la carrera está pensada para afianzar la
formación focalizada en lo que está solicitando la industria".
  Jala University ofrece educación tecnológica de alta calidad a estu-
diantes de todo el mundo. Cuenta con el apoyo de socios de alta tec-
nología en la industria del software, como Jalasoft. Gracias a su articu-
lación con la Fundación del Saber, impulsa programas de becas com-
pletas beneficiosas para estudiantes, en los que pueden formarse sin
costo alguno y ser contratados para un trabajo de tiempo completo al
final de su carrera.
  Estuvieron presentes, además, integrantes del Gabinete municipal,
estudiantes de Escuelas de Educación Técnica orientadas en
Informática y Ciencias Exactas de gestión estatal y privada, además
de representantes de la comunidad educativa local.



La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional organiza el curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000
volts y 10 kw, capacitación dirigida tanto a personas sin conocimientos previos como al personal encargado de supervisión, reparación y mantenimiento de equipos. Durante las clases
se brindarán los conocimientos necesarios para desarrollar instalaciones, diagnósticos y reparaciones en distribución de energía eléctrica para fuerza motriz e iluminación. En ese
sentido, se trabajará sobre temas como líneas de distribución, generación y motores, factor de potencia y tableros.
  La cursada se dictará en modalidad presencial, los lunes de 19 a 22 horas, con inicio el 14 de agosto, durante cuatro meses. Para mayor información e inscripciones, ingresar en https:/
/extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-cuota-1/, o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


